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DIRETORIA EXECUTIVA: 1 

 2 

Presidente:     Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio (Presente) 3 

Vice-Presidente:    Aroldo Souza Durães (Presente) 4 

Vice-Presidente:    Érico de Oliveira Braga (Presente) 5 

Vice-Presidente:    Francisco Erlandio Teixeira Fernandes (Presente) 6 

Vice-Presidente:    Jonatas de Oliveira Dantas Filho (Presente) 7 

Vice-Presidente:    Marcus Vinicius Orefice (Presente) 8 

Vice-Presidente:    Marli Aparecida Jacometto Faria (Presente) 9 

Vice-Presidente:    Paulo Fernando Cavalcanti de Morais Filho (Ausente) 10 

Vice-Presidente:    Rafael Augusto Palma Marques da Silva (Presente) 11 

 12 

Convidados: 13 

Superintendente Geral:   Sérgio Ricardo 14 

Convidado:   Manuel Rossitto 15 

 16 

O Presidente da Diretoria Executiva, Sr. Carlos Auricchio cumprimentou a todos e deu por aberta 17 

a reunião. Na sequência, submeteu à apreciação a ordem do dia, como segue:   18 

 19 

APROVAÇÕES 20 

1. Ata da última reunião de Diretoria realizada em 09 de dezembro de 2019: Com a 21 

palavra, o presidente da Diretoria Executiva, Sr. Carlos Auricchio, submeteu à aprovação dos 22 

presentes a ata da reunião anterior, tendo sido aprovada por unanimidade, com a ressalva da 23 

inclusão da discussão do estudo de administração compartilhada dos eventos e terceirização 24 

revista, apresentado na ocasião pelo Sr. Valdomiro Poliselli Júnior. 25 

 26 

2. Apresentação e aprovação do orçamento para 2020: Com a palavra, o Sr. Vinicius 27 

Santos informou sobre alguns dos principais pontos para o orçamento de 2020, destacando a 28 

premiação prevista de R$ 6.000.000 (seis milhões de reais), R$ 4.250.000 (quatro milhões, 29 

duzentos e cinquenta mil reais) de verba para distribuição de fomento, totalizando R$ 30 

10.250.000 (dez milhões duzentos e cinquenta mil reais) revertidos ao quartista com premiação e 31 

ação de fomento. Na sequência, enfatizou que a grande mudança no orçamento são as 32 

propostas para administração compartilhada dos eventos, com expectativas positivas de aumento 33 

de receitas e nas despesas com pessoal com e despesas operacionais uma redução de 22%, 34 

estimando aproximadamente R$ 3.000.000 (três milhões de reais) de variação em relação ao ano 35 

anterior. Nas receitas os valores foram mantidos com base em 2019, com pequena redução no 36 

Stud Book relativa aos exames de DNAs, cujo material será enviado diretamente ao laboratório 37 

pelo associado, não tendo intervenção ou cobrança da ABQM. Com relação a revista, foi 38 

estimada redução na receita e na despesa, devido ao novo modelo de operação que está em 39 

análise, para equacionar ou minimizar o déficit dessa rubrica. Ato contínuo, informou que o 40 

Refis/Fique em dia está estimando em R$ 1.000.000 (um milhão de reais). O resultado das 41 

receitas e despesas, considerando Araçatuba, tem estimativa total de R$ 8.000.000 (oito milhões 42 

de reais). Com a palavra, o Sr. Érico Braga solicitou o estudo detalhado do refis 2020, que será 43 

apresentado pela Controladoria. Com relação aos investimentos em tecnologia, a Sra. Marli Faria 44 



ATA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE DIRETORIA DA ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE 
CRIADORES DE CAVALO QUARTO DE MILHA, REALIZADA EM 20 (VINTE) DE JANEIRO 
DE 2020 (BIÊNIO 2019/2021). 
 

2 

 

solicitou relatório de todos os investimentos em TI voltados a área de Esportes. Por fim, foi 45 

mencionado a alteração dos dnas que serão enviados diretamente aos laboratórios onde haverá 46 

uma pequena redução na receita de Stud Book. 47 

 48 

3. Indicação dos membros do CDT: Com a palavra, o presidente, Sr. Carlos Auricchio 49 

apresentou as sugestões de indicação dos membros do CDT: Membros Criadores: Luís Fernando 50 

Cione Maldonado, Haroldo de Araújo Pessoa Sobrinho, Abelardo Ferreira Mendes e Gilmar 51 

Mandotti Garcia. Membros Técnicos: Sebastião Neto Garcia, Luciano Thomitão Beretta, Camila 52 

Rosário Ferreira e Jarbas Leonel Bertolli. Membro do MAPA: Dra. Karen Peres. Superintendente 53 

Técnico: Dra. Juliana Magalhães. As indicações foram aprovadas por unanimidade. 54 

 55 

4. Nomeação do coordenador e coordenador suplente do colégio de jurados: Com a 56 

palavra, o Presidente da Diretoria Executiva, Sr. Carlos Auricchio informou que a Superintendente 57 

Técnica do Stud Book, Dra. Juliana Magalhães indicou a jurada Fernanda Almeida para 58 

Coordenadora do Colégio de Jurados e o jurado Francisco Garcia como Coordenador Suplente do 59 

Colégio de Jurados da Associação. Após as considerações, a Diretoria Executiva aprovou por 60 

unanimidade a indicação dos nomes apresentados e nomeou a jurada Fernanda Almeida como 61 

Coordenadora do Colégio de Jurados e o jurado Francisco Garcia como Coordenador Suplente do 62 

Colégio de Jurados para o biênio 2019/2021. 63 

 64 

5. Sugestões de critérios de indicação para as homenagens do Hall da Fama: Com a 65 

palavra, o presidente Sr. Carlos Auricchio, solicitou aos presentes, sugestões de pessoas e 66 

animais que tiveram participação expressiva na ABQM, para que estes sejam homenageados no 67 

Hall da Fama de 2020. Dentre as sugestões, foram aprovados por unanimidade: PESSOA: 68 

Geraldo Majella, Dirlei Rugolo, Ilson Romanelli e Jefferson Butti Abbud – ANIMAL: Hipocrisia 69 

Dash, Smarvelena, Eternally Steel e Pocodo Andy. Artista - José Divino Neves (o Rio Negro da 70 

dupla Rio Negro e Solimões). 71 

 72 

6. Solicitação de afastamento do conselho fiscal José Carlos Barbero: Com a palavra, o 73 

presidente, Sr. Carlos Auricchio apresentou a carta de afastamento do Sr. José Carlos Barbero, 74 

do cargo de conselheiro fiscal, o qual continuará contribuindo com gestão no conselho consultivo 75 

de Stud Book. A seguir, informou que o conselheiro fiscal suplente, Sr. Jamil Buchalla, assumirá a 76 

titularidade do conselho fiscal no período equivalente ao afastamento do Sr. José Carlos Barbero. 77 

 78 

HOMOLOGAÇÕES 79 

1. Orçamento realizado 2019: Foi apresentado o orçamento realizado em 2019. 80 

 81 

2. Solicitação de providências da ABQM quanto ao furto ocorrido durante o 40º Potro 82 

do Futuro: associado Afonso Garcia Filho: Após explanação da solicitação a Diretoria 83 

Executiva decidiu por unanimidade, indeferir o pleito. 84 

 85 

3. Pedido de antecipação do repasse das inscrições de provas oficiais da ABQM – 86 

Jockey Club de Sorocaba: A título de informação e homologação, o assunto foi incluído em 87 
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pauta, tendo em vista que o valor pertence ao Jockey Club de Sorocaba, sendo o pagamento 88 

realizado em dezembro de 2019. 89 

 90 

INFORMAÇÕES 91 

Projeto COMDICA – Conselho Municipal dos Direitos da Crianças e do Adolescente de             92 

Araçatuba/SP – solicitação de divulgação do projeto de doação pessoa física e jurídica através da 93 

dedução do IR: O presidente da Diretoria Executiva, Sr. Carlos Auricchio, deu ciência aos 94 

membros da Diretoria da solicitação do COMDICA. 95 

 96 

DIRETORIA DE ESPORTES: 97 

Comitê Paratleta: Com a palavra, A Sra. Marli Faria passou a apresentar os assuntos 98 

deliberados pela diretoria de esportes: Permitir Test Horse para todos os handcap´s com 99 

guardião em pista; Alteração de nome da categoria para: paratambor, parabaliza conforme feito 100 

pela FEI; Foi decidido premiar a categoria em R$ 8.000, por evento oficial, para dividir entre os 101 

handcaps; Isentar o competidor paratleta do pagamento da anuidade, no entanto, a cobrança de 102 

reserva de baia e inscrição nos eventos serão mantidas. Alteração de alguns itens do 103 

regulamento de paratleta que estão com o comitê da categoria, sendo que a versão final será 104 

apresentada na próxima reunião de diretoria. Calendário de antidoping: Com a palavra, a Sra. 105 

Marli Faria informou que a ABQM realizará coletas para exames antidopings em provas 106 

oficializadas, sem aviso prévio. Ressaltou que será divulgada a todos os organizadores com 107 

informação de que “Poderá haver coleta em todas as provas oficializadas da ABQM”. Posto em 108 

votação a proposta foi aprovada por unanimidade. Sugestões Dr. Márcio Tolentino: Acerca 109 

das sugestões enviadas pelo Dr. Márcio Tolentino, informou que a diretoria de esportes 110 

concordou com a sugestão de alteração dos “Comitês de Modalidade” em “Comissões 111 

Permanentes de Modalidades”. A sugestão foi aprovada pela Diretoria Executiva e deverá ser 112 

submetida à aprovação do Conselho de Administração. A seguir, informou que o Regulamento 113 

proposto será estudado de modo que atenda todas as modalidades e posteriormente, será 114 

enviado para aprovação do Conselho de Administração. Premiação tambor em D: Ato 115 

contínuo, a Sra. Marli Faria informou que a premiação dos eventos oficiais será de dois milhões 116 

garantidos. Este valor será dividido entre todas as modalidades e que a diretoria de esportes 117 

entrará em contato com os comitês para estes sugerirem a melhor forma de distribuição, sendo a 118 

decisão final da Diretoria de Esportes. Complementou ainda de que a premiação das modalidades 119 

de três tambores e seis balizas seguirão o formato em D. A proposta de premiação em D foi 120 

aprovada pela Diretoria Executiva. Laço Comprido: Com a palavra, a Sra. Marli Faria explicou 121 

que a copa dos campeões está com data irregular, de modo que a copa de 2018 deveria ter sido 122 

realizada em 2019, entretanto, estão solicitando a realização da Copa de 2018 e 2019 em 2020. 123 

Informou que o pleito foi aceito, porém sugerem que seja realizada mais uma copa dos 124 

campeões para eles no final do ano, com intuito de acertar o período. Por fim, mencionou que os 125 

valores serão homologados posteriormente, dentro dos valores destinados para fomento da Copa 126 

dos Campões. A solicitação foi aprovada por unanimidade pela Diretoria Executiva. Pedido de 127 



ATA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE DIRETORIA DA ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE 
CRIADORES DE CAVALO QUARTO DE MILHA, REALIZADA EM 20 (VINTE) DE JANEIRO 
DE 2020 (BIÊNIO 2019/2021). 
 

4 

 

verba de fomento de núcleos: Com a palavra, a Sra. Marli Faria apresentou o pedido de 128 

fomento dos núcleos de Laço Comprido, NCSQM e ANQM, ressaltando que ambas solicitações 129 

foram recebidas no final do ano passado, antes do recesso, sendo assim decidiu a diretoria de 130 

esportes decidiu considerar e aprovar o repasse de R$ 18.000,00 para cada núcleo.  Solicitação 131 

de apoio – Evento Vacaria: Foi apresentado pelo Sr. Zeca Barbero, o pedido de apoio de R$ 132 

20.000,00 para o evento Vacaria, evento realizado no Rio Grande do Sul com pouca participação 133 

do cavalo Quarto de Milha e que seria uma oportunidade de fomentar o cavalo QM neste evento. 134 

Após considerações, a solicitação foi aprovada pela Diretoria Executiva. Premiação Awards: 135 

Com a palavra, a Sra. Marli Faria mencionou que atualmente a pontuação é feita pelo ano 136 

calendário, no entanto, a ABQM utiliza o ano hípico como calendário. A proposta seria mudar a 137 

pontuação do Awards para o ano hípico, sendo que neste caso, a sugestão é realizar duas festas 138 

para premiação neste ano: em fevereiro, conforme agendado e em julho, após o fechamento do 139 

ano hípico. A premiação de julho será considerada os pontos de 01/01/2020 à 30/06/2020. Desta 140 

forma a premiação do Awards de 2021 passará a atender o ano hípico. Posto em votação, foi 141 

aprovada a mudança de calendário de pontos para Awards. A seguir, informou ainda que a partir 142 

de 2020 os machos inteiros serão separados dos machos puros castrados e solicitou que sejam 143 

realizadas as mudanças necessárias em sistema. Provas Oficiais de Vaquejada: Com a 144 

palavra, a Sra. Marli Faria informou a solicitação do vice-presidente Paulo Fernando Cavalcanti de 145 

Moraes Filho acerca da aprovação dos eventos de vaquejada, na qual vê a necessidade da ABQM 146 

reconhecer apenas provas chanceladas pela ABVAQ, garantindo a qualidade e segurança dos 147 

eventos. Por fim, explicou que o reconhecimento de provas de vaquejada após a chancela da 148 

ABQM deverá constar no regulamento do Comitê de Vaquejada, sendo aprovado por 149 

unanimidade. Comitê de inspetores para melhorias de processos e automatização: 150 

Camila Rosario Ferreira, Luís Fernando Cione Maldonado, Mateus Menoíta Russo, Janaina 151 

Carolina de Sá, Karina Savaretto Strini.  152 

 153 

Outros Assuntos: Comissão Disciplinar - Processo Administrativo Disciplinar 010.019: 154 

Com a palavra, Dra. Juliana Furtado explanou sobre a denúncia de violação do artigo 20, alíneas 155 

“n” e “o” do Estatuto Social. Diante do exposto a Diretoria Executiva decidiu arquivar o processo 156 

tendo e vista que o denunciado na data da denúncia não era associado da ABQM. Processo 157 

Administrativo Disciplinar 009.019: Com a palavra, Dra. Juliana Furtado apresentou a 158 

denúncia de violação do artigo 20, alínea “c” do Estatuto Social e item 7.05, alínea “d” do 159 

Regulamento de Concursos e Competições da Raça Quarto de Milha. Por fim, a Diretoria 160 

Executiva decidiu remeter o processo para análise da nova Comissão Disciplinar, para que sejam 161 

cumpridas as disposições no Estatuto Social e Regimento Processual Disciplinar. Processo 162 

Administrativo Disciplinar 002.019: Com a palavra, o Dra. Juliana Furtado apresentou a 163 

síntese do processo disciplinar sob denúncia de Violação do item 7.01 e 23.01 do Regulamento 164 

de Concursos e Competições da Raça Quarto de Milha e artigo 20, alínea “c” do Estatuto Social. 165 
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A seguir procedeu com a leitura do voto/relatório da Comissão Disciplinar que analisou os fatos. 166 

Por fim, a Diretoria Executiva decidiu remeter o processo para análise da nova comissão 167 

disciplinar. 168 

 169 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente da Diretoria Executiva encerrou os trabalhos e lavrou a 170 

presente ata, aos 20 (vinte) dias do mês de janeiro de 2020, sendo esta aprovada e assinada 171 

pelos presentes. 172 

 173 

Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio  174 

Aroldo Souza Durães  175 

Érico de Oliveira Braga  176 

Francisco Erlandio Teixeira Fernandes  177 

Jonatas de Oliveira Dantas Filho  178 

Marli Aparecida Jacometto Faria  179 

Rafael Augusto Palma Marques da Silva  180 


